

## Ganará el *tricolor* en el Edomex, asegura Rubén Moreira

El estado de México será gobernado por el PRI, un hombre o una mujer, pues hay una militancia fortalecida, una clase política robusta y un gobernador muy fuerte, situación que se refleja en las últimas encuestas, consideró Rubén Moreira, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados. Aseguró que el próximo año habrá un proceso electoral sin turbulencias y será del PRI, a quien elijan los mexiquenses. De visita en la ciudad de Toluca, Moreira añadió que el estado de México es una entidad en paz, con crecimiento económico y desarrollo, además de que hay una gobernabilidad importante en medio de un país turbulento, gracias al trabajo del mandatario estatal, Alfredo del Mazo Maza. "Acá veo un partido muy fortalecido, con muy buena práctica; el gobernador es decidido, la clase política es robusta, muchos diputados federales y locales están haciendo buena política y las encuestas nos dicen que vamos arriba". Indicó que no se pueden comparar los procesos electorales que habrá el próximo año en el estado de México y en Coahuila, con los de 2021 en Hidalgo y Sinaloa. El diputado federal priísta negó que su partido sufra desgaste y afectación en las encuestas por el escándalo que enfrenta el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno.

De la Redacción